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РЕФЕРАТ

Дипломная работа: 73 стр., 7 рис., 24 табл., 15 формул, 51 ист., 3 прил.
ФИНАНСОВАЯ УСТОЙЧИВОСТЬ БАНКА, ФИНАНСОВОЕ 

СОСТОЯНИЕ, ФИНАНСОВЫЕ РЕЗУЛЬТАТЫ, БУХГАЛТЕРСКИЙ БАЛАНС, 
РЕНТАБЕЛЬНОСТЬ

Объект исследования -  деятельность ОАО «АСБ Беларусбанк».
Предмет исследования -  финансовое состояние ОАО «АСБ Беларусбанк» 

за 2018-2020 гг.
Цель дипломной работы состоит в проведении комплексной оценки 

финансового состояния ОАО «АСБ Беларусбанк» и разработки мероприятий по его 
улучшению.

Методы исследования: анализ и синтез, индукция и дедукция, сравнение, 
системный подход, а также специальные методы и приемы (формальный, 
логический, нормативный, арифметический).

Элементы научной новизны полученных результатов: новые банковские 
продукты.

Область возможного практического применения: ОАО «АСБ
Беларусбанк» и другие банки.

В ходе выполнения дипломной работы прошли апробацию предложенные 
новые банковские продукты.

Результатами внедрения явились расширение продуктовой линейки банка.
Технико-экономическая, социальная и (или) экологическая значимость 

проведенного исследования заключается в разработке мероприятий по улучшению 
финансового состояния банка, которые позволят привлечь дополнительных 
клиентов; новые банковские продукты приведут к росту привлеченных средств 
клиентов, что позволит банку получить дополнительный доход.

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно
аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 
исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 
источников теоретические, методологические и методические положения и 
концепции сопровождаются ссылками на их авторов.

(подпись с’|удента)
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REPORT

Thesis: 73 pages, 7 figures, 24 tables, 15 formulas, 51 ist., 3 adj.
FINANCIAL STABILITY OF THE B A N K , FINANCIAL CONDITION, 

FINANCIAL RESULTS, BALANCE SHEET, PROFITABILITY
The object of the study -  the activity of JSC "ASB Belarusbank".
The subject of the study -  the financial condition of JSC "ASB Belarusbank" for 

2018-2020.
The purpose of the thesis is to conduct a comprehensive assessment of the 

financial condition of JSC ASB Belarusbank and develop measures to improve it.
Research methods: analysis and synthesis, induction and deduction, comparison, 

systematic approach, as well as special methods, and techniques (formal, logical, 
normative, arithmetic).

Elements of scientific novelty of the results obtained: new banking products.
Scope of possible practical application: JSC "ASB Belarusbank" and other

banks.
During the completion of the thesis, the proposed new banking products were

tested.
The results of the implementation were the expansion of the bank's product line.
The technical, economic, social and (or) environmental significance of the 

conducted research lies in the development of measures to improve the financial condition 
of the bank, which will attract additional customers; new banking products will lead to 
an increase in attracted customer funds, which will allow the bank to receive additional 
income.

The author of the work confirms that the computational and analytical material 
?iven in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and all 
:heoretical, methodological and methodological provisions and concepts borrowed from 
literary and other sources are accompanied by references to their authors.

(student's signature)
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